



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



efa nurza/posmetro

**PENURUNAN STUNTING**— Kadis Elfi Delita saat acara penurunan stunting di Padangpariaman.

## Kerja Sama Semua Pihak Top 4 se-Sumbar Dalam Penurunan Angka Stunting

### PADANGPARIAMAN, METRO

Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang menyebutkan tren penurunan prevalensi stunting di Padangpariaman mengalami peningkatan yang sangat tajam dimulai dari angka stunting pada tahun 2021.

"Padangpariaman dengan hasil survei SSGI diangka 28,3% menurun pada tahun 2022 menjadi 25% dan untuk tahun 2023 yang direvisi oleh Survei Kesehatan Indonesia (SKI) menurun tajam tembus diangka 5,6% menjadi 19,4 %, angka ini melebihi angka rata rata Provinsi yang hanya turun 1,6% menjadi 23,6% bahkan Nasional yang hanya turun 0,1% menjadi 21,5%," kata Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang, kemarin, usai menghadiri acara rapat paripurna DPRD Padangpariaman pada agenda penyampaian pandangan umum fraksi terhadap LKPj Bupati Padangpariaman tahun 2023.

Dirinya mengaku bangga atas pencapaian ini. Dia menyampaikan rasa terimakasihnya kepada satgas stunting Padangpariaman yang luar biasa yang telah bekerja keras sehingga angka ini bisa raih.

"Terimakasih kepada seluruh tim konvergensi stunting kabupaten sampai ke kecamatan dan nagari yang telah bekerja keras sehingga angka ini bisa Kita raih," ujar Rahmang yang juga merupakan Ketua TPPS Padangpariaman.

Dia melanjutkan penurunan angka stunting ini direvisi oleh Survei Kesehatan Indonesia (SKI) tahun 2023 dari Badan Kebijakan Pembangunan Kesehatan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia pada Raker Kesnas Kemenkes dan Rakornas Bangsa Kencana dan Penurunan Stunting BKKBN.

Komitmen kuat pimpinan katanya, merupakan salah satu pemacu semangat bagi semua pihak terkait dalam upaya penurunan angka stunting. Turunnya angka prevalensi stunting Padangpariaman yang diraih saat ini tidak terlepas dari dukungan Bupati Padangpariaman Suhatri Bur.

Dia bersama sama dengan semua pihak mulai dari Sekretaris Daerah dan seruruh perangkat Daerah Serta kerja keras bersama sebagai Satgas Konvergensi Stunting untuk menurunkan angka stunting.

"Kita buktikan hari ini bahwa penurunan angka stunting di Padangpariaman tidak bisa hanya dilakukan oleh satu lembaga saja, atau hanya dari unsur pemerintah pusat saja tetapi membutuhkan keterlibatan semua pihak, dan tim kovergensi stunting yang luar biasa," ujarnya.

Sementara Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana DPPKB Padangpariaman Elfi Delita melaporkan dari 19 Kabupaten Kota di Sumatera Barat Padangpariaman termasuk top 4 penurunan stunting tahun 2023 ini. Setelah Kabupaten Solok Selatan Dharmasraya, dan Pasaman Barat

"Alhamdulillah, berkat kerjasama dan dukungan antar OPD terlebih dengan satgas stunting Padangpariaman masuk dalam top 4 penurunan angka stunting di Sumbar," ungkap Elfi Delita.

Sementara itu, hanya lima Kabupaten/Kota yang konsisten mengalami tren penurunan dari tahun 2021, 2022, dan 2023 adalah Kabupaten Padangpariaman, Kota Pariaman, Kabupaten Tanah Datar, Kota Padangpanjang dan Kabupaten Sijunjung. (efa)



## Hadapi Tantangan Global

# Pemkab Padangpariaman Komit dan Fokus dalam Pelayanan Publik

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan saat ini bangsa ini masuk dalam dunia yang semakin terglobalisasi dengan kompetisi yang sangat tinggi, dengan persaingan yang sangat tinggi. "Kita semuanya, Indonesia harus mampu memenangkan kompetisi itu. Karena itu, sinergi, kerja sama antara pusat, provinsi, kabupaten/kota, harus terus ditingkatkan," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai menghadiri acara puncak peringatan Hari Otonomi Daerah XXVIII tahun 2024.

Apalagi katanya, sebentar lagi, dan ini harus memang disampaikan kepada rakyat supaya mereka bisa paham semuanya, akhir tahun ini telah dibuka Masyarakat Ekonomi ASEAN yang sebetulnya semua kepala negara/pemerintahan juga tidak bisa mengira-ngira akan terjadi apa, akan terjadi kontrak apa, akan terjadi gonggangan apa, atau akan terjadi perbaikan apa di negara-negara yang menjadi anggota ASEAN.

Dia saat ini akan terus berupaya untuk menerapkan dan menyampaikannya kepada masyarakat terkhusus masyarakat Padangpariaman. Dia menyebut Pemkab Padangpariaman memang masih terus melakukan perbaikan secara terus menerus dan berkelanjutan dengan harapan daerahnya harus bisa bersaing dalam menghadapi tantangan global. "Kita akan terus memberikan per-



efa nurza/posmetro

**PERINGATAN OTODA—** Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, saat menghadiri acara puncak peringatan Hari Otonomi Daerah XXVIII tahun 2024, beberapa waktu lalu.

baik secara terus menerus terhadap pelayanan publik, pelayanan perizinan, praktik tata kelola pemerintahan mulai dari perencanaan sampai pada hasil dan aspek penyelenggaraan pemerintahan lainnya, agar Padangpariaman bisa bersaing dalam menghadapi tantangan global," ungkap Suhatri Bur

Dalam Upacara puncak peringatan Hari Otonomi Daerah XXVIII tersebut dipimpin langsung oleh Menteri Dalam Negeri, Muhammad Tito Karnavian, yang diikuti oleh kepala daerah se-Indonesia dan berbagai tamu undangan lainnya yang berlanesun khidmat.

ampai kepada masyarakat tentang bangsa ini masuk dalam dunia yang semakin terglobalisasi dengan kompetisi yang sangat tinggi, dengan persaingan yang sangat tinggi.

"Kita harus siap. Tapi kalau melihat kondisi yang ada, saya masih meyakini kita mampu berkompetisi dan bersaing dengan negara-negara di ASEAN ini. Saya masih meyakini, masih. Tetapi memang harus banyak perbaikan-perbaikan, baik di pusat maupun di daerah. Pelayanan publiknya, pelayanan perizinannya, praktik tata kelola yang belum baik harus kita perbaiki," ujarnya.

Kemudian katanya, ketimpangan-ketimpangan pembangunan, kota dan desa, sebelah barat, tengah, dan timur, semuanya memang harus segera dikejar. "Otonomi daerah juga harus menjadi bagian untuk membangun Indonesia dari pinggiran, dan konektivitas antarkota, antarprovinsi, antarpulau sangat kita perlukan. Oleh sebab itu, pembangunan infrastruktur, jalan, jembatan, pelabuhan, perdagangan ini harus terus kita genjot habis-habisan, sehingga daya saing kita dengan negara-negara yang lain bisa kita tingkatkan," ujarnya.

Pada kesempatan itu Suhatri Bur didampingi oleh Ketua TP-PKK Ny. Yusriati Suhatri Bur, kepala Dinas PUPR El Abdes Marsyam, Kepala DL-HPKPP, Syofrion, dan Kepala Bagian Tata Pemerintahan dan Kerjasama Sekretariat Daerah Emri Nurman. (efa)

Peringatan Hari Otonomi Daerah tahun 2024 ini mengangkat tema Otonomi Daerah Berkelanjutan Menuju Ekonomi Hijau dan Lingkungan yang Sehat. Usai menghadiri upacara Peringatan Hari Otda ke 28, Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyampaikan apresiasi atas di laksanakannya upacara tersebut.

Dia mengutip beberapa pesan dan amanat Presiden yang disampaikan oleh menteri Dalam Negeri pada upacara tersebut antara lain: Mengari Tito Karnavian juga menyatakan, ia titip kepada seluruh kepala daerah, pimpinan daerah, agar ini terus dis-



## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **PADANG EKSPRES**

Senin 29 April 2024

**Padangpariaman, Padek**—Wakil Bupati Padangpariaman, Rahmang, mengumumkan penurunan yang signifikan dalam prevalensi stunting di wilayahnya, dengan angka yang menurun sebesar 5,6% dalam satu tahun terakhir.

Rahmang merinci pada tahun 2021 tingkat stunting di Padangpariaman mencapai 28,3 persen. Kemudian, menurun menjadi 25 persen pada tahun 2022.

Namun, pencapaian yang paling membanggakan adalah penurunan tajam menjadi 19,4 persen pada tahun 2023. Hal itu sebagaimana dirilis oleh Survei Kesehatan Indonesia (SKI).

“Terima kasih kepada seluruh tim konvergensi *stunting* Kabupaten sampai ke Kecamatan dan Nagari yang telah bekerja keras sehingga angka ini bisa kita raih,” ujar Rahmang saat ditanyai setelah menghadiri rapat paripurna DPRD pekan lalu.

Keberhasilan ini menjadikan Padangpariaman sebagai salah satu pemimpin dalam upaya penurunan stunting, dengan angka yang melampaui rata-rata provinsi sebesar 23,6 persen. Bahkan angka nasional sebesar 21,5 persen.

Rahmang secara khusus mengucapkan terima kasih kepada Satgas Stunting Padangpariaman dan seluruh tim konvergensi stunting dari tingkat kabupaten hingga nagari, yang telah memberikan kontribusi besar dalam pencapaian ini.

“Kita buktikan hari ini bahwa penurunan angka *stunting* di Padangpariaman tidak bisa hanya dilakukan oleh satu lembaga saja, atau hanya dari unsur pemerintah pusat saja tetapi membutuhkan keterlibatan semua pihak, dan tim konvergensi stunting yang luar biasa,” tambah Rahmang.

Penurunan yang signifikan ini juga di-

akui oleh Badan Kebijakan Pembangunan Kesehatan Kementerian Kesehatan RI, yang merilis temuan tersebut dalam Rapat Kerja Kesehatan Nasional dan Rakornas Bangsa Kencana serta Penurunan Stunting.

Rahmang menekankan bahwa komitmen yang kuat dari pimpinan merupakan salah satu faktor kunci dalam kesuksesan penurunan angka stunting. Ia juga mengakui bahwa pencapaian ini tidak mungkin terjadi tanpa dukungan penuh dari Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur, Sekkab Padangpariaman, serta semua perangkat daerah dan anggota Satgas Konvergensi Stunting.

Terpisah, Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP-PKB) Padangpariaman, Elfi Delita, menyampaikan bahwa Padangpariaman berhasil masuk ke dalam daftar empat besar penurunan stunting di Sumatera Barat.

“Semua itu berkat kerja sama yang erat antar-OPD dan dukungan dari Satgas Stunting Padangpariaman,” hematnya.

Menariknya, hanya lima kabupaten/kota di Sumatera Barat yang mampu mempertahankan tren penurunan *stunting* dari tahun 2021 hingga 2023. Di antaranya Kabupaten Padangpariaman, Kota Pariaman, Kabupaten Tanahdatar, Kota Padangpanjang, dan Kabupaten Sijunjung. “Ini menunjukkan komitmen yang berkelanjutan dalam memerangi *stunting* di wilayah tersebut,” ucapnya.

Menurut Elfi Delita, pencapaian itu memberikan harapan bagi Padangpariaman dan wilayah sekitarnya untuk mencapai target kesehatan yang lebih baik di masa depan, dengan terus menerapkan program-program yang efektif dan melibatkan semua pihak terkait. (apg)



## 823 Hafiz Qur'an Diwisuda dalam Program Gebu Sipapa



Rudy Repealdi Rilis

**PADANG PARIAMAN, HALUAN** - Sekretaris Daerah Padang Pariaman Rudy Repealdi Rilis, S.STP, M.M., C.R.B.C. mewakili bupati membuka kegiatan Wisuda Tahfidzul Qur'an angkatan II sekaligus mewisuda 823 orang Hafiz Qur'an dalam Program Gerakan Seribu Siswa Penghafal Al-Qur'an Padang Pariaman (Gebu Sipapa), di Hall IKK Parit Malintang, Sabtu (27/4).

Rudy Repealdi Rilis dalam sambutannya menyampaikan pesan dan arahan Bupati Suhatri Bur, memberikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh

Kepala Sekolah dan Guru serta kelompok Kerja Guru Agama (KKG) yang telah menyelenggarakan kegiatan positif yang selaras dengan visi misi Padang Pariaman Religius.

"Semoga dengan diadakannya kegiatan ini, Padang Pariaman terus melahirkan generasi islam yang bisa menjadi pewaris Nabi dan membumikan Al-Qur'an," tenangnya.

Di samping itu, Sebut Rudy bagi orang tua wisudawan dan wisudawati, yang memiliki anak-anak penghafal Al-Qur'an, merupakan berkah dan karunia di dunia hingga akhirat.

"Saya berharap agar anak-

anak yang diwisuda, dapat menambah dan mempertahankan hafalannya serta menjadi manfaat bagi sekitarnya," harapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Padang Pariaman Anwar menyampaikan, kegiatan wisuda kali ini merupakan program dari Kelompok Kerja Guru Pendidikan Agama Islam (KKG) PAI Kabupaten Padang Pariaman dalam implementasi Gebu Sipapa yang diluncurkan beberapa bulan lalu.

"Pada wisuda angkatan kedua ini diikuti peserta wisuda 823 terdiri dari hafiz 1 jus 2 jus

dan 3 jus," sebut Anwar.

Kemudian KKG PAI Padang Pariaman Andrizal Ali, S. Ag, M. Pd, Gr melaporkan Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mensukseskan dan mengimplementasikan program pemerintah daerah Kabupaten Padang Pariaman Gebu Sipapa.

"Kami ucapkan terima kasih kepada semua yang terlibat pada rangkaian acara puncak Wisuda Tahfiz angkatan ke-2 KKG PAI Padang Pariaman 2024 sehingga telah terlaksana dengan baik rangkaian acara puncak hafiz sukses & lancar," sebutnya. (h/ahr)